



TRANSCRIPCIÓN

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO TRAS EL ENCUNTO CON LA CORPORACIÓN MUNICIPAL DEL AYUNTAMIENTO DE VILLANUEVA DE LA SERENA Y EL ALCALDE DE DON BENITO

AYUNTAMIENTO DE DON BENITO

Don Benito, 22 de Febrero de 2022

(*) Documento provisional.
Solo el discurso pronunciado es válido.
La transcripción literal estará disponible en la web www.lamoncloa.gob.es

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, PEDRO SÁNCHEZ

Buenas tardes, gracias a los medios de comunicación por atender esta comparecencia, junto con la ministra de Política Territorial, con Isabel, con el presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo, la delegada del Gobierno y por supuesto, también los dos alcaldes de Villanueva de la Serena y de Don Benito, que es donde nos encontramos.

En primer lugar, me permitirán que traslade públicamente lo que les dije en privado a los dos alcaldes y por supuesto, también a presidente de la Junta de Extremadura.

Y es mi felicitación, mi enhorabuena a los ciudadanos y ciudadanas de Villanueva de la Serena y también de Don Benito, porque han apostado por el futuro. Han votado Unión. Han votado multiplicar oportunidades para las generaciones presentes, pero sobre todo para las generaciones futuras. Y finalmente han votado dibujar entre todos un horizonte mejor para la nueva ciudad que se va a constituir.

Y creo, como bien decía antes el presidente de la Junta Extremadura, Guillermo Fernández Vara, que el mensaje que traslada la ciudadanía tanto de Don Benito como de Villanueva, de apostar en lugar de por la confrontación, por la cooperación, en lugar de la competencia, por la colaboración, es un mensaje inspirador y es un ejemplo para toda España.

Por eso es importante que esté también presente el Gobierno de España en estos días posteriores al resultado del referéndum.

Porque habéis demostrado los vecinos y vecinas de Villanueva y también de Don Benito, el ejemplo de lo que representa la buena política, que necesita espacios de concordia, de entendimiento, de cooperación, de colaboración y, por supuesto, también de crear horizontes positivos para la ciudadanía que, en efecto, los necesita después de vivir situaciones tan difíciles, tan complejas como las que estamos sufriendo desde que apareció en nuestras vidas el COVID 19.

Y además, esos nuevos horizontes que se dibujan, tienen nombres y apellidos, tienen cifras.



Hay distintos estudios de la Universidad de Extremadura que lo han reflejado en lo que va a representar esa fusión en términos de empleo, en términos también de crear y de situar a Don Benito y a Villanueva como un polo económico de primer nivel en la región de Extremadura.

Desde el Gobierno de España, como les hice saber a los dos alcaldes y al presidente de la Junta Extremadura el 20 de octubre del año 2021, cuando tuvimos ocasión de poder hablar, y ellos presentarme su proyecto ilusionante, esperanzador para esta nueva ciudad en el Palacio de la Moncloa y posteriormente con la decisión que se tomó de habilitar la consulta que se ha celebrado hace escasos dos días en ambas ciudades, en el Consejo de Ministros del 8 de noviembre de 2021, lo único que puedo trasladar a los vecinos y vecinas de Villanueva de la Serena y también de Don Benito, es la total colaboración, la absoluta cooperación, el enorme orgullo que el Gobierno de España siente por los ciudadanos y ciudadanas de ambas, de ambas localidades.

Y quiero hacerlo, además, extensible a todos y cada uno de los grupos municipales de ambas ciudades, todos y cada uno de los grupos municipales, liderados lógicamente por ambos alcaldes, que han antepuesto el interés general a cualquier legítimo interés partidista.

Y creo que ese ejemplo de unidad, de unión, de cooperación, de anteponer el interés general a cualquier otro legítimo interés, también es un enorme ejemplo que se traslada al conjunto de la ciudadanía española y singularmente a la política española.

Con lo cual, lo único que puedo trasladar alcaldes, presidente, es la total cooperación por parte del Gobierno de España.

Ahora empezamos un nuevo camino que culminará con esa nueva ciudad y desde luego, el Gobierno de España estará, como desde el principio, con los ciudadanos y ciudadanas de ambas localidades, con sus alcaldes y por supuesto, también con la Junta de Extremadura.

Gracias.

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)